

Argentina

El gobierno incautó bienes del grupo Gravier

Aumenta incertidumbre sobre el relevo de Viola

Buenos Aires, 26 (EFE)

El Consejo Nacional de Reponsabilidad Patrimonial (Conarepa) incautó para el gobierno argentino, los cuantiosos bienes del grupo económico Gravier, que no pudo probar su legítima adquisición.

El banquero David Graiver, al parecer fallecido en un accidente de aviación en México, fue acusado de administrar los fondos de una organización guerrillera, informaron fuentes oficiales.

El "Conarepa" decidió el pase al gobierno de inmuebles, bancos, empresas y helicópteros del grupo, tras exhaustivos fallos recogidos en 370 cuartillas.

En el mismo se declara que David Graiver y los demás integrantes del grupo económico, demostraron una "inadmisible inobservancia de principios morales cívicos y complacencia o complacencia ante el avance de la corrupción".

Además, el fallo explica que recibieron "préstamos de la organización subversiva autodenominada Montoneros" y alude a sus relaciones con el fallecido ex ministro de economía José Bergelbard, y el ex director del diario "La Opinión" de Buenos Aires Jacobo Timerman, actualmente residente en Israel.

ENFERMEDAD DE VIOLA

La incertidumbre institucional provocada por la enfermedad del presidente Roberto E. Viola fue puesta de manifiesto hoy por disposiciones y actitudes poco usuales en diversos niveles del gobierno.

Se anunció que el canciller Oscar Camilión limitará a tres o cuatro días su participación en la asamblea de la Organización de Estados Americanos (OEA) que comenzará el próximo miércoles en Santa Lucía en lugar de esperar hasta su clausura el 11 de noviembre.

El presidente interino y ministro del Interior, general Horacio T. Liendo, ordenó a todos los ministros y altos funcionarios del gobierno que se abstengan de formular declaraciones públicas o

pronunciar discursos. Por lo menos dos ministros cancelaron anoche a último momento su participación en reuniones empresariales u oficiales. Se informó también que varios integrantes del gabinete han dejado sin efecto sus planes de viajes al exterior.

El general Viola, aquejado por una dolencia cardiovascular, delegó el mando el sábado pasado en Liendo. Según versiones cada vez más insistentes la Junta Militar dispondría su relevo en caso de que no estuviera en condiciones de reasumir sus funciones el mes próximo. En esa eventualidad sería seguramente reemplazado por el comandante del ejército, general Leopoldo F. Galtieri.

Informantes militares dijeron que hay pleno acuerdo en los tres servicios armados para dar por concluida la gestión del general Viola, iniciada el 29 de marzo pasado y que debía durar tres años. De producirse el cambio en la cúpula del régimen militar sería probablemente después que el general Galtieri anuncie los retiros y nuevas designaciones en los mandos del ejército la semana próxima. Otra fecha clave parece ser el 17 de diciembre, cuando asumirá sus funciones el nuevo comandante de la fuerza aérea e integrante de la Junta militar, brigadier Basilio Lami Dozo.

Liendo convocó para esta tarde a los gobernadores provinciales y al intendente de Buenos Aires para una reunión oficialmente destinada a tratar participación provincial en los impuestos. Pero se da por descontado que se hablará allí del incierto futuro del actual gobierno.

En una declaración relacionada con la situación planteada en el régimen militar, la Confederación General del Trabajo (CGT), de orientación peronista "ortodoxa", sostiene que "toda medida de fondo que pretenda tomarse no contará con el apoyo de los trabajadores si no tiene en cuenta dos elementos esenciales: la reinstauración de las instituciones democráticas y el férreo compromiso de no interrumpir ese camino bajo ningún concepto".